
Der Bürgermeister erklärt vor Eintritt in die Diskussion, dass er dem Vorwurf der chaotischen 
Sitzungsführung der letzten Ratssitzung und der daraus resultierenden falsch abgelaufenen 
Abstimmung widerspricht. 
 
Herr Ebbinghaus kann nicht verstehen, dass bezüglich des Abstimmungsgegenstandes 
irgendwelche Unklarheiten vorhanden waren. Er betont, dass eine Umgestaltung nicht zwingend 
notwendig sei. Aufgrund der angespannten Finanzsituation der Stadt sollten die Standards 
beibehalten werden und nur bei äußerster Dringlichkeit investiert werden.        
 
Es folgt nun die Abstimmung über den Antrag der CDU-Fraktion.  


